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様式第３号（第７条関係） 

 

会 議 録 

 

１ 附属機関の会議の名称 

水戸市吉田市民センター運営審議会 

 

２ 開催日時 

令和５年２月 16 日（木） 午後１時 30 分から午後２時 30 分まで 

 

３ 開催場所 

水戸市吉田市民センター ２階 会議室 

 

４ 出席した者の氏名 

(1) 委員 

仲澤 守一・村田 春江・井坂 眞理子・田上 惠子・伊藤 健司 

(2) 執行機関 

堀 晴子・小林 久美子・鈴木 常泰 

 

５ 議題及び公開・非公開の別 

(1) 令和４年度事業報告について                 （公開） 

(2) 令和４年度利用状況について                 （公開） 

(3) 令和５年度定期講座受講生募集について            （公開） 

(4) その他                           （公開） 

 

６ 非公開の理由 

 

７ 傍聴人の数 

０人 

 

８ 会議資料の名称 

令和４年度第２回水戸市吉田市民センター運営審議会 
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９ 発言の内容 

執行機関  ただいまより，令和４年度第２回水戸市吉田市民センター運営審議会を

始めさせていただきます。なお，議事録作成に当たり，会議の内容を録音

させていただくことを御了承願います。 

それでは，はじめに，  会長より御挨拶を頂戴したいと思います。 

  会長よろしくお願いします。 

 

    会長  （挨拶） 

 

  執行機関    会長，ありがとうございました。 

それでは，議事に入る前に，本日は，５名の委員の出席をいただいてお

り，市民センター条例第12条第２項に規定する委員定数の２分の１以上に

達しておりますので，当審議会が成立していることを御報告いたします。 

また，水戸市附属機関の会議の公開に関する規程に基づき，会議録署名

人を２名以上置くこととされておりますので，議事録署名人を  委員，         

ああ委員のお二人にお願いしたいと思いますが，いかがでしょうか。 

 

        （異議なしとの声あり） 

 

          委員と  委員，よろしくお願いいたします。  

それでは，これより本日の議題に入ります。議事進行につきましては，

水戸市市民センター条例第12条第１項の規定により，会長に議長になって

いただき，議事進行をお願いいたします。 

 

  会長  それでは，議事に入りたいと思います。お手元の会議資料に基づき議事

を進めてまいりますので，各委員の皆様からの活発な御意見をお願いいた

します。 

それでは，議題(1) 令和４年度事業報告及び(2) 令和４年度利用状況に

ついて関連がありますので，一括して事務局より説明をお願いします。 

 

執行機関  （資料２～７ページの説明） 

 

  会長  ただいま，事務局より議題(1) 及び(2) についての説明がありましたが，

何か御意見，御質問等ございましたら，御発言をいただきたいと思います。 

 

  会長  昨年度より，なだらかではありますが，利用が増えていますね。 

 

  委員  これまでずっとコロナウイルス感染症のために，活動を控え，耐えてき

ましたが，以前の生活に戻りつつあり，ようやく活動ができるようになっ
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てきたと思います。 

 

  委員  今年度いろいろな事業が行われ，少しずつ復活してきて良かったと思い

ます。 

      小学校としては，（イ）青少年活動の夏休み子ども教室書道は，大変あり

がたいです。来年度は書道に限らず，絵画教室などをやってはいただけな

いでしょうか。小学校の金管バンドの人数が激減し，これから休部状況と

なっていきそうです。そうなった場合に，子どもたちの音楽活動の受け皿

として何かあればいいと思います。 

 

執行機関  絵画教室については，講師を見つけることが困難な状況ではございます

が，実施できるよう努めてまいります。夏休みの子ども教室は書道のみと

いう現状がございますので，音楽関係なども考えてまいりたいと思います。 

 

  会長  地域の願いをいかに吸い上げるかということが最も大事であり，そのこ

とにより地域が活性化すると思います。そういう意味でも，今回のスマホ

体験講座はとても良かったと思います。 

 

  委員  作品展についてお伺いします。今年度は３月 10 日，11 日，12 日の金，

土，日の３日間で実施されるとのことですが，以前は和室でおにぎりや飲

料などの提供がありましたが，今回はどうなのでしょうか。 

 

執行機関  センターではなく，高齢者クラブが作品展に合わせて提供していたもの

ですが，今回はございません。 

 

  会長  ８月の利用が少ないですね。気温の関係でしょうか。 

 

執行機関  ８月は定期講座のクラブでお休みが多いためかと思われます。 

 

  委員  各クラブとも夏休みという感じです。 

 

  会長  ８月以外はうまく利用しているようです。去年よりは今年，今年よりは

来年というように利用者が増えていくように思います。 

 

  会長  その他，何か御意見，御質問等はございませんか。 

ないようですので，次に議題(3) 令和５年度定期講座受講生募集につい

て，事務局より説明をお願いします。 

 

執行機関  （資料８ページの説明） 
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  会長  ただいま，事務局より議題(3) についての説明がありましたが，何か御

意見，御質問等ございましたら，御発言をいただきたいと思います。 

ないようですので，次に，議題(4) その他について，何かありますか。 

 

  会長  ないようですので，事務局から何かありますか。 

 

執行機関  （①，②について説明） 

        ① キーボックスの設置について 

        ② 吉田市民センター長寿命化型改修工事について 

 

  会長  ただいま，事務局より議題(4) についての説明がありましたが，何か御

意見，御質問等ございましたら，御発言をいただきたいと思います。 

 

  会長  長寿命化型改修工事ということは，吉田小学校の大規模改修工事と同じ

ような形式で，建物はそのままで，中を改修するということですね。 

 

  委員  工事期間中は，事業は中止ということでしょうか。 

 

執行機関  はい。その期間中，市民センターは使用できなくなります。事務所も移

転となりますが，移転先は未定でございます。 

 

  会長  各種団体から意見を聴取するのでしょうか。 

 

執行機関  市担当課が運審の委員の皆様，主な団体の代表の方などと，工事内容説

明を兼ねて意見交換の機会を設ける予定です。 

 

  会長  長寿命化工事なので，使いやすい，愛着の持てるセンターになるといい

ですね。 

 

  委員  土足対応にしていただきたい。城東は土足で入れたと思います。 

 

  委員  私の希望は，空調を部屋ごとにしていただくことと，土足の件です。 

      もしホールが土足対応にならないのであれば，スリッパを新しくしてほ

しいです。スリッパが非常に履きにくく，二階へ上がるときには脱げてし

まいます。 

            また，ホールの床が汚いので張り替えてもらえるといいと思います。城

東は以前から土足です。近年，新しくできたセンターは土足対応ではない

でしょうか。 
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  委員  玄関のスロープの段差が危ないと思います。 

 

  委員  バリアフリー化でスロープは必要だと思いますが，あの段差は危ないの

で，見直しが必要だと思います。 

 

  委員  吉田小学校の大規模改修工事ではエレベーターがつきました。予算もあ

ると思いますが，エレベーターがあるといいのではないでしょうか。 

 

  委員  見川小学校も改築工事でエレベーターがつきました。 

 

  委員  吉田地区は高齢者の活動が盛んなので，皆さんが使いやすいように，そ

ういうことも含めて要望していければと思います。 

 

執行機関  いろいろな御意見ありがとうございます。今後も皆様の御意見をお聴き

してまいりますので，よろしくお願いいたします。予算にも限りがありま

すので，御要望の中で何を優先したいのかも伺ってまいりたいと思います。 

 

  会長  その他，何か御意見，御質問等はございませんか。 

以上で，本日の議題についての審議は終わりにいたします。 

 

執行機関  長時間にわたり，慎重な御審議ありがとうございました。本日の皆様方

の貴重な御意見を参考にし，今後，市民センター事業を展開してまいりま

すので，よろしくお願いいたします。 

以上をもちまして，令和４年度第２回水戸市吉田市民センター運営審議

会を閉会いたします。 


